

Forums pour l'entourage

## Comment si prendre

Par Fan68 Posté le 10/02/2023 à 08h16

J'ai mon fils de 20 ans addict aux paris sportifs en ligne depuis au moins 3 ans, pourtant il a un travail depuis bientôt 2 ans

Je ne s'ai plus quoi faire tout les mois il m'invente une nouvelle excuse l'avant dernière le mois dernier : j'ai trouvé un truc infaillible pour gagner à chaque fois!!! Je n'osais plus lui en parler car à chaque fois il s'énervait contre moi et partait dans sa chambre. Cela fait 15 jours que je déprime en voyant ses comptes baisser il paris à chaque fois 100€ plusieurs fois le même jour 1300€ le mois dernier , hier il a jouer 900€?????????

Pourriez-vous me donner conseils??? Merci à vous

### 1 réponse

---

Incognito03 - 25/04/2023 à 12h49

Bonjour

Il faut je pense que la démarche d arrêt vienne de lui mais vous pouvez peut être lui dire de venir sur ce site et de regarder les témoignages des joueurs, il verra qu'il n'est pas seul et que sa situation est loin d'être catastrophique, il n'a que 20ans et il est encore temps d arrêter avant d empirer la chose. Un nombre infime de personnes arrivent à gagner de l argent sur les paris sportifs, poker et autres. Il faut qu'il prenne conscience qu'il ne remboursera jamais ce qu'il a perdu mais qu'il peut stopper l'hémorragie.

Bon courage à vous